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TANGORRA, sottosegretario di Stato per 
il tesoro. Dopo la richiesta della cooperativa, 
precisamente. Quindi se l 'Amministrazione 
avesse inteso di favorire la cooperativa, 
siccome non era legata da alcun contra t to 
con l'Azienda civica, avrebbe detto che non 
intendeva proseguire nelle t ra t ta t ive . Questo 
non ha fa t to 1' Amministrazione, appunto 
perchè ha inteso di poter conciliare le esi-
genze dell'Azienda civica di Cremonacon la 
-domanda della cooperativa. 

GARIBOTTI . E allora doveva dirlo nel 
•contratto. 

TANGORRA, sottosegretario di Stato per 
il tespro. Ss la comparativa insisteva, sulla 
Sua domanda l 'Amministrazione avrebbe 
dovuto dimostrare alla cooperativa che essa 
non aveva diritto alla preferenza, al tr imenti 
avrebbe dovuto stringere il contrat to con 
essa cooperativa. 

Perchè questo non ha fa t to l 'Ammini-
strazione ? Perchè vi è s ta ta la promessa e 
l 'accordo a cui ho accennato di sopra,... 

• GARIBOTTI . Nessun accordo. 
TANGORRA, sottosegretario di Stato per 

il tesoro. ...e per l'esistenza di questo ac-
cordo la cooperativa ha chiesto all 'Ammi-
nistrazione dell'Azienda civica l 'adempimen-
to dell'impegno. 

GARIBOTTI. L'avrebbe messo nel con-
t ra t to . 

TANGORRA, sottosegretario di Stato per 
il tesoro. No,- perchè data l ' intesa verbale, 
nel contrat to si stabilì che la vendita veniva 
intéramente all'Azienda civica. • 

GARIBOTTI. È smentito, Non è scritto. 
TANGO KR A, sottosegretario di Stato per 

•il tesoro. Non c'era, bisogno che fosse scritto. 
Era intervenuto l'accordo verbale. 

FARINACCI . Chiedo di par lare per f a t t o 
¡personale. 

P R E S I D E N T E . Lo indichi. 
-FARINACCI. Per f a t t o personale, pe r - / 

tehè l 'onorevole Gar ibot t i nel suo discorso 
ha accennato a l l 'onorevole Sacchi, eppoi 
per la, mia qual i tà di dirigente deil 'assoeia-
jzione dei combat ten t i di Cremona. 

Voci. E che c 'ent ra lei con l 'onorevole 
Sacch i? 

FARINACCI . Ebbene, sappiano i collo-
c h i della Camera che, se i mater iali fossero 
s ta t i dati al l 'azienda civica, i combat-
t en t i non si sarebbero mossi, m a siccome 
non venivano vendut i all 'azien da civica ma 
al signor Garibot t i , il quale è a capo di 
quei cinque o sei uomini che poi vendevano 
il materiale, ecco perchè l 'associazione dei 
combat ten t i ha voluto g ius tamente che il 

mater ia le andasse alla cooperativa dei com-
ba t ten t i ! E lo dimostra il f a t to , onorevole 
Garibott i , che le dichiarazioni sodisfacen-
tissime del sottosegretario di S ta to al t e -
soro vi hanno colpito ! 

Ecco perchè ci tengo a dichiarare che 
l 'associazione dei combat ten t i ha insistito 
perchè il materiale andasse alla loro coo-
pera t iva : è s ta to perchè non vedeva di-
s tr ibui ta al proletar iato quella merce che 
veniva, a t t raverso all 'azienda civica, a lei, 
a voi, e che veniva venduta in grosse par-
t i te a rivenditori . È bene met te re a posto 
la veri tà giacché lei insiste perchè l'ono-
revole sottosegretario di Sta to met ta a po-
sto la veri tà ! 

GARIBOTTI . Domando la parola per 
f a t to personale. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
GARIBOTTI . -L 'onorevole Far inacci ha 

dichiarato che io,invece della civica azienda, 
vendevo la merce res iduata dalla guerra a 
persone, che poi r ivendevano la merce. Ora 
questa non è che una calunnia. 

FARINACCI . Le lenzuole come le ave te 
vendute? Era una cuccagna ! 

GARIBOTTI . Ripeto che è una calun-
nia. L 'azienda civica degli approvvigiona-
menti di Cremona, ha r i t i ra to una pa r t e 
del materiale, ed ha distr ibuito quella par te 
sotto la vigilanza del l 'autori tà militare, 
rappresenta ta dal colonnello che regge il 
deposito del 4° reggimento artiglieria pe-
sante campale, persona superiore a qual-
siasi sospetto. 

Egli cer tamente avrebbe agito contro 
l 'azienda civica degli approvvigionament i , 
contro di me e contro i suppost i venditori 
all ' ingrosso accennat i dall 'onorevole Fari-
nacci, ed avrebbe impedito che si verifi-
cassero i f a t t i inventa t i dall 'onorevole Fa-
naeci. 

Ma siccome nulla di simile è avvenuto , 
così r imane l ' a t to deplorevole compiuto col-
l ' annul lamento del cont ra t to . , 

Affermo, senza tema di smentite, che l 'a-
zienda approvvigionament i di Cremona ha 
sempre distr ibuit i gli oggetti a t u t t i coloro, 
che avevano le tessere annonarie con le 
quali potevano dimostrare la loro condi-
zione di bisogno. 

Una voce. Con le tessere del par t i to ! 
GARIBOTTI . Nessuno potè fare appun to 

contro la distribuzione compiutasi con la 
più scrupolosa imparzial i tà . 

L 'affermazione dell 'onorevole Far inacci 
è dest i tui ta di ogni fondamento e devo re-
spingerla. 


